



SIEGFRIED LEHMANN – JOSHA FREY
Mitglieder des Landtages von Baden-Württemberg

Siegfried Lehmann, MdL – Jahnstr. 7 – 78315 Radolfzell

bodenseeland
UNITED INNOVATIONS

78315 RADOLFZELL
Jahnstraße 7
Telefon: 07732 - 972443
Telefax: 07732 - 972444
siegfried.lehmann@web.de
www.siegfried-lehmann.de

An die Redaktion

Charlotte Biskup
Persönliche Referentin

Büro:
Rheingasse 8
78462 Konstanz
Telefon: 07531 - 2842620
Telefax: 07531 - 2842621

Öffnungszeiten:
Montag – Mittwoch + Freitag
9.00Uhr – 12.00Uhr

Konstanz, 14.01.2015

Pressemitteilung der Landtagsabgeordneten Lehmann und Frey: „Grün-rot steht für bürgerfreundlichen Flugverkehr!“

Mit großer Freude nahmen die beiden südbadischen Abgeordneten Josha Frey und Siegfried Lehmann (GRÜNE) die glasklare Position der Landesregierung in Sachen Fluglärm entgegen. So hatte die Lärmschutzbeauftragte des Landes, Dr. Gisela Splett (GRÜNE) sich am 13. Januar in einer Stellungnahme eindeutig gegenüber dem Schweizer Bundesamt für Zivilluftfahrt gegen das vom Flughafen Zürich dort beantragte neue Ostanflugkonzept ausgesprochen. Ein Schritt, den Josha Frey und Siegfried Lehmann ausdrücklich begrüßen: "Das von der Schweiz vorgeschlagene Ostanflugkonzept würde Südbaden mit mehr als 90 Prozent aller Anflüge auf den Flughafen Zürich belasten. Die geplante Verlagerung der Anflüge zum Flughafen Zürich würde neben einer einseitigen und zusätzlichen Fluglärmbelastung mit zusätzlichen Sicherheitsrisiken für die Bevölkerung in Südbaden einhergehen. Dass das baden-württembergische Verkehrsministerium sich strikt gegen das Konzept ausgesprochen hat, zeigt, dass die Landesregierung das Thema Fluglärmschutz und bürgerfreundlicher Flugverkehr ernst nimmt", zeigen sich die Abgeordneten von der grün-roten Regierungsarbeit überzeugt. Frey und Lehmann fordern nach der geschlossenen Positionierung von Land und Kommunen, dass der Bundesverkehrsminister Dobrindt dem geplanten Ostanflugkonzept einen Riegel vorschiebt.